

à sa suite dans leur Lettre pastorale du 22 septembre 1875.

Je terminerai en exprimant mon étonnement et mon regret de ce que des prêtres, même de tout jeunes, osent se lancer sur les journaux, sous le couvert de l'anonyme ou autrement, dans des polémiques, propres à blesser des personnes respectables et haut placées, ou se jeter activement dans certain parti outré contre les prudents conseils des premiers Pasteurs, qui se désolent de ces divisions intestines, et au grand détriment de nos intérêts temporels et religieux. Ils se croient sans doute, plus éclairés et plus sages que ceux dont ils devraient accepter la direction, ou que leurs confrères plus âgés les vétérans du sanctuaire.

Votre Evêque tout dévoué,

† JEAN, EV. DE ST G. DE RIMOÛSKI.

*N. B.*—Les prêtres secourus par la Propagation de la Foi ont une messe à dire pour les membres vivants et morts.